

Herrn Oberbürgermeister
Uwe Richrath
Rathaus
Friedrich-Ebert-Platz 1
51373 Leverkusen

Leverkusen, 6. März 2018
jf/aa/F.5-024

Anfrage: Ampelschaltung Kölner Straße/ Opladener Platz/ Schillerstraße

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Grünphase der Ampelschaltung der Kreuzung Kölner Straße/ Opladener Platz/ Schillerstraße ist für manche Verkehrsteilnehmer zum Überqueren nicht ausreichend. Dies führt mitunter zu einem Gefühl der Unsicherheit derer Verkehrsteilnehmer, die es nicht innerhalb der Grünphase über die Straße schaffen.

Einen Antrag zur Verbesserung dieser Situation durch die Ausstattung der Lichtsignalanlage mit Zeitanzeigen haben wir aufgrund der mündlichen Stellungnahme der Verwaltung, dass dies mit der dort verbauten Lichtsignalanlage nicht möglich sei, zunächst zurückgezogen.

Um weitere notwendige Informationen einzuholen und der Lösung dieser, für Fußgänger unzureichenden, Situation näher zu kommen bitten wir Sie freundlichst um die zeitnahe Beantwortung folgender Fragen:

1. Worin liegen die Probleme bei der Ausrüstung der Lichtsignalanlagen mit Zeitanzeigen an der oben genannten Kreuzung?
2. Welche Maßnahmen sind notwendig um die Lichtsignalanlage an dieser Kreuzung mit Zeitanzeigen auszustatten, welche die Länge der auf die Grünphase folgenden Schutzzeit anzeigen?
3. Welche Kosten würden bei einer Umrüstung dieser Lichtsignalanlage entstehen?
4. Wie hoch ist üblicherweise der Kostenunterschied zwischen Lichtsignalanlagen mit Zeitanzeigen und solchen ohne Zeitanzeige?
5. Gibt es eine Liste mit Ampelkreuzungen an denen die Grünphasen für Fußgänger relativ kurz sind?

Über die zeitnahe Beantwortung dieser Fragen würden wir uns freuen.

Mit freundlichen Grüßen



Alexander Finke
Bezirksvertreter